



Morena: ¿giro de 360 grados?



Por **José Fonseca**

Miércoles 10 de Julio de 2024 - 18:49

Uno supone que fue decisión propia la declinación de la secretaria general de Morena Citlalli Hernández participar en la elección del reemplazo de Mario Delgado en la dirección nacional de Morena y el anuncio de su respaldo a la titular de Gobernación Luisa María Alcalde.

Pareciera que todo ha sido convenido. Morena no es partido de Estado, dicen. ¿Acaso eso implicaría que “El Movimiento” estaría por encima del Estado y del próximo Gobierno de la República?

Un giro de 360 grados. Pero, con la oposición neutralizada, ¿Cuánto tiempo para que “la revolución de las conciencias” transmute al “Nuevo Establishment y de “celosos revolucionarios” pasen a apasionados defensores del “Sistema”? ¡Lampedusa!

Trump: ¿otra oferta a la Vito Corleone?

Impensable resistir la “oferta” hecha por el expresidente estadounidense Donald Trump cuando aún era el inquilino de la Casa Blanca y, al estilo del mítico Vito Corleone pidió a México bloquear con militares el cruce de migrantes centroamericanos del Río Suchiate, en la frontera sur mexicana.

Una oferta que no podría rechazarse, pues Trump amenazó, que, si México no lo hacía, impondría altos aranceles a todos los productos mexicanos que se exportaban a Estados Unidos.

Hoy, cuando el regreso de Trump a la Casa Blanca ya no es posibilidad, sino probabilidad, el próximo Gobierno de México debería alistar su estrategia para lidiar con propuestas adjuntas a chantajes a la Vito Corleone.



Encinas: ¡atáscate ahora que hay lodo!

Los afanes de Alejandro Encinas para derrumbar la verdad histórica de Jesús Murillo Karam, pese al respaldo de Palacio, sólo pudieron construir una endeble versión del asesinato de los normalistas de Ayotzinapa que no ha resistido la prueba de ácido de la realidad.

El saldo patético de la malignidad es la injusta consignación del exprocurador Murillo Karam y el fracaso en involucrar al Ejército en el crimen, pues todo su caso lo sustentó en un testigo protegido.

Garantizada su inmunidad, el testigo dirá lo que sea, ya que es uno de los capos de Guerreros Unidos. Ni así, pues a 81 días del fin del sexenio, la “verdad Encinas” se quedó atascada en el tóxico lodo de la vindicativa perversidad.

NOTAS EN REMOLINO

Sigue la polémica por la eventual y, dicen, ilegal aprobación de que Morena tenga en el Congreso la sobrerrepresentación que la asegura la mayoría calificada en el Congreso. En términos prácticos, y cínicos, dirán algunos, sólo la mezquindad de la austeridad republicana mantiene viva la polémica, pues basta con abrir y la cartera: ¿cuánto por los votos que nos faltan?... A su regreso del receso veraniego, la Suprema Corte tendrá que apurarse a fallar sobre la inconstitucionalidad de las reformas a la ley de amparo. Podrían ser algo así como el canto del cisne... Pese a los alegatos palaciegos, el Insabi fue experimento político ideológico que reventó como pompa de jabón. Por eso preocupa la Reforma Judicial. Ni modo, ganaron la elección del 2 de junio ... Asombrosa actualidad de este diagnóstico de G. K. Chesterton: “El rasgo distintivo del mundo moderno no es su escepticismo, sino su inconsciente dogmatismo” ...